
 

 

 

 

 

 

 

３１Rから校長面接が始まりました。今回は，各班ごとで集団面接で面接練習を行っています。 

「面接ガイド」の中の質問に対して，どう答えればよいかを各自で考え，また文章化し，どう答え

るのがよいかをじっくりと取り組んでいます。特に面接当日，休憩時間に友達に質問を出してもら

い，それに答えるといった練習をする生徒が増えています。友達にアドバイスをしてもらい，もう

一度同じ質問にチャレンジしている生徒もいましたね。前向きな姿がとてもよい光景でした。相手

の話をしっかり聴き，そして考えないとアドバイスは出せません。お互いに，とてもよい学習がで

きています。これからも，協働学習を通して，いろいろな力を付けていきましょう。 

 

（生徒の感想より） 

 まだ，これから校長面接を行うクラスもあります。この感想を参考にして，はじめての

面接にチャレンジしてください。今できなくても，本番にできるようになるために，しっ

かり考えて行動できる人になりましょう。 

「追いかけ続ける勇気さえあれば，夢は必ず叶います」 ウォルト・ディズニー 
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私は，言葉遣いや語彙力が足りないと感じました。質問をしっかり聞き取れず、話す内容が不

十分でした。緊張しすぎて，自分の態度も悪くなったのも気をつけようと思いました。面接官の

目を見て話すことや話すスピードを意識し、聞き取りやすくハキハキと喋ることに気をつけよ

うと思いました。先生と話すときの言葉遣いや人の話を聞いて受け答えをする仕方をこれから

の生活でできるようにしたいです。 

私は，質問された時に元々考えていた内容がほとんど頭から消えてしまいました。だから落ち

着いて答えるようにしたいです。これからの学校生活で自分が頑張ったことが自信を持って言

えるようになりたいです。 

私は，面接で文書をまとめる力が足りないと思いました。聞かれることへの緊張や次に何を言

えばいいかなど，とてもパニックに陥りました。次の校長面接では、反省を活かしながら頑張り

たいです。 

私は，まだ自分の長所や短所を詳しく考えることができてなかったのでもっと詳しく言える

力をつけたいと思いました。面接の時だけしっかりするのではなく、普段から言動に気をつけて

いこうと思いました。 

僕は，自分の意見を相手にわかりやすく伝えられるようになりました。面接に対する緊張感が

あったけれど，校長面接を終えて，気持ちが少し軽くなりました。 

私は，まだ自分の長所や短所を詳しく考えることができてなかったのでもっと詳しく言える

力をつけたいと思いました。面接の時だけしっかりするのではなく、普段から言動に気をつけて

いこうと思いました。 


